
平成３０年市議会第１回定例会（２月）
市政に対する一般質問通告一覧（会派代表質問）

日　　時 時　間 会派・質問者 要　　　　　　　　　　　　　　　　　　　旨

2月22日 ９０分 創政 1 地方創生の取り組みについて

(木） 代表質問 まち・ひと・しごと総合戦略について

午前１０時 北田宏彦
議員

① 人口減少克服、雇用創出、人の流れ、結婚・出産・子育て
時代に合った街づくりと地域連携に資する施策の進捗状況
を伺いたい

② 総合戦略の中間の年であることから、２７の基本施策のKPI
による検証および各施策の進捗状況を伺いたい

③ 地方創生交付金、推進、加速、拠点の交付金などの総額
および施策ごとの交付金額と効果を伺いたい

④ スマートIC周辺地域の整備方針の策定はいつ行うのか

⑤ 市の将来人口は、2060年の29,051人と推計されているが、
今、具体的に何をすべきと考えるか

2 都市計画について

(1) 都市計画道路について

① 都市計画道路3・4・4号線（永田・養安寺線）地域連携道路
の整備について伺いたい

② 都市計画道路3・4・12号線（南町永田線）の整備計画につ
いて伺いたい

③ 主要地方道千葉大網線のスマートIC接続部から駒込交差
点までの県道拡幅整備計画について伺いたい

④ 県道千葉大網線に並行する小中川上流部の新規整備区
間追加箇所の整備計画について伺いたい

(2) 基盤整備について

① コンパクトシティに向けた立地適正化計画の策定について

② 大網駅東区画整理事業の進捗状況および駅南地区の整
備について

3 都市計画と農業政策の整合について

国道128号沿道地域の農振農用地の見直しの必要性につ
いて

4 大網病院について

運営および財政状況について

① 来院者数および入院者数の推移について伺いたい（5年
間）

② 東千葉メディカルセンターとの医療連携について伺いたい

③ 病院経営の専門家育成について伺いたい

5 防災・減災について

(1) 市防災訓練について

① 3.11以降の防災訓練（津波避難訓練）の住民の参加状況
の推移を伺いたい

② 今後の防災訓練の取り組みについて

(2) 築山整備の進捗状況について伺いたい

関連質問 1 地方創生の取り組みについて

花澤房義 ・ 本市の特産品のブランド化の取り組みについて伺いたい

議員 ・ フィルム・コミッションの取り組みについて伺いたい

田辺正弘 2 都市計画について

議員 ・ 駅東土地区整理事業の進捗状況について
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森建二 5 防災・減災について

議員 防災政策、災害時の危機管理について
大規模災害時には職員はマニュアルに則り、毅然と動かね
ばならない
行政としての情報集約管理、復興に向けた体制を確認する
ため、以下伺う

・ 災害発生時の情報集約、職員のすべき事について

・ 社会福祉協議会、他自主防災団体との連携について

・ 築山の整備について

2月22日 ９０分 新政ネット 1 防災対策について

(木） 代表質問 2 雨水貯留タンク

午後１時 石渡登志男 3 市の行政組織及び窓口業務について

議員 4 南消防署白里出張所について

5 波乗り道路のかさ上げのその後について

6 道の駅について

関連質問
堀本孝雄

議員

3 市の行政組織及び窓口業務について
大網白里市になって５年になりますが、市の行政組織を部
制にする考えはないか
また、市の窓口業務について、もう少し住民側に立った対
応ができないか

4 南消防署白里出張所について

(1) 設置場所について、救急車輌及び消防車輌の需要を考え
た場合、適当かどうか

(2) 自治消防車輌と消防機庫の入れ換え及び建て替えはどの
ように決めているのか

5 波乗り道路のかさ上げのその後について
波乗り道路のかさ上げが終り、道路は開通したが、下記の
点はどのように進捗しているか

(1) アンダーパスの開閉について

(2) 仮設道路は撤去するのか、そのままの状態か
また、撤去するならばいつ頃か

(3) 北今泉の一部で土砂の為通行（交互）が困難な所がある
が、整備できないか

6 道の駅について
地域活性化及び観光資源創出の為、道の駅が計画されて
いたが、どうなったか
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